

TRANSKRYPCJA NAGRANÍ

Zadanie 1.

Tekst 1.

Martin: Monika, da bist du ja endlich! Ich warte schon lange auf dich! Der Film fängt gleich an!

Monika: Entschuldige, Martin. Hast du die Karten?

Martin: Ja, die habe ich gerade an der Kasse gekauft. Warum kommst du so spät?

Monika: Ich war noch bei Eva. Ich habe einen Krimi von ihr geliehen.

Martin: Dann habt ihr bestimmt lange geredet.

Monika: Eva war nicht zu Hause. Ihr Vater hat mir das Buch gegeben. Dann bin ich so schnell gelaufen.

Martin: Gelaufen? Warum das denn? Du konntest doch die Straßenbahn nehmen oder mit dem Rad fahren!

Monika: Oh, weißt du, ich versuche abzunehmen. Ich esse keine Süßigkeiten und brauche viel Bewegung. Mein Fahrrad ist leider zur Reparatur. Deswegen bin ich gerannt.

Martin: Schade, dass du keinen Kuchen isst. Ich wollte dich nach dem Film ins Café einladen.

Monika: Ich möchte lieber im Park spazieren gehen. Was sagst du?

Martin: Prima Idee, aber jetzt gehen wir in den Saal sieben! Der Film fängt an.

Tekst 2.

Hallo, ich heiße Olivier. Ich bin 14 Jahre alt und wohne in Frankfurt am Main. Ich interessiere mich für Flugzeuge, ihren Bau und auch für die Arbeit der Piloten. In Zukunft möchte ich auch Pilot werden. Das war schon immer mein Traum. Mein Vater arbeitet als Pilot bei der Lufthansa. Er kauft mir oft Flugzeugmodelle, die wir dann zusammenbauen. Ich war mehrmals mit ihm auf dem Flughafen und bin oft mit dem Flugzeug geflogen.

Mein Vater sagt immer: „Wenn du Pilot werden willst, dann musst du in der Schule fleißig lernen“. Das ist kein Problem, denn ich gehe sehr gern in die Schule und habe nur gute Noten. Am liebsten mag ich Geografie. Darin bin ich richtig gut. Mathe und Physik sind nicht meine Lieblingsfächer, aber ich habe damit auch keine Probleme. Ich weiß, dass ich alle diese Fächer später brauche, denn ich möchte mein Hobby zum Beruf machen und die Schule für Piloten besuchen.

Zadanie 2.

Wypowiedź 1.

Ich schaue mir jeden Samstag „Das Supertalent“ an und bin daran sehr interessiert. Nicht alles ist fantastisch, aber es gibt Sachen, die mir besonders gut gefallen. Man kann Leute sehen, die sehr seltsame Hobbys haben, und das finde ich super. Am tollsten sind aber die Auftritte der Kinder. Sie singen oder tanzen so schön, dass ich weinen muss. Sie sind total süß.

Wypowiedź 2.

In dieser Show gibt es viele fantastische Sänger und Tänzer, aber das bedeutet nicht, dass mir „Das Supertalent“ immer gefällt. Oft ist die Sendung so monoton, dass ich den Fernseher ausschalte. Am besten gefällt mir diese Show dann, wenn verschiedene verrückte Personen dabei sind. Das bringt mich zum Lachen.

Wypowiedź 3.

Ich finde, die Sendung „Das Supertalent“ ist für die Leute eine tolle Möglichkeit, ihr Talent zu zeigen. Am Freitag kennt dich keiner und am Samstag sehen dich ein paar Millionen im Fernsehen. Die Leute haben viel Mut und keine Angst vor dem Publikum. Es ist schade, dass nur eine Person gewinnen kann. Es sollte drei Preise geben, wie die Medaillen im Sport.

Wypowiedź 4.

Ich finde am „Supertalent“ nicht gut, dass dort kleine Kinder auftreten. Meiner Meinung nach beurteilt die Jury Kinder viel besser als die erwachsenen Teilnehmer, auch wenn die Kinder nicht so schön singen oder tanzen. Das finde ich nicht fair. Ich meine, die Kinder gehören dort einfach nicht hin. Ich verstehe nicht, warum es keine Altersgrenze gibt.